



**教育目標** 新しい時代を担う豊かな心と知性を身につけた実践力のある生徒の育成

**知性**：自ら学び考える生徒 **友愛**：心豊かな生徒 **健康**：健康で実践力のある生徒

## 通常の授業参観実施 来校ありがとうございました

12月1日(水)午後、今年度3回目の授業参観を行いました。これまでの授業参観は感染防止対策のために入替制で行っていましたが、感染状況が落ち着いていたことから通常の形で行いました。保護者の皆様には、2週間前からの健康観察と検温、マスク着用、アルコールによる手指消毒等にご協力をいただきありがとうございました。

1・2年生は通常の授業参観、3年生は「入学願書記入」を親子で一緒に行いました。どの学年でも、穏やかな雰囲気の中で授業が行われました。その後、各学年で学年懇談会が行われ、2学期の学校生活や冬休みの過ごし方、1・2年は修学旅行、3年は進路などについて、話し合いが行われました。

今回の授業参観のように通常の形で行事等が行われたことをうれしく思うとともに、今後も感染状況を見極めながら感染対策を講じて通常に近い形で教育活動を行っていきたいと思います。

保護者の皆様には、大変お忙しい中お越しいただき学校の様子をご覧いただきありがとうございました。



受付で健康観察カード提出



1の3 国語



2の3 美術



3の3 学級活動

## PTA厚生委員会 給食試食会

12月1日(水)授業参観に先立ち、PTA厚生委員会による給食試食会を行いました。PTA・後援会役員、厚生委員の方々にお集まりいただき、当日の給食を試食してご意見をいただきました。

この日のメニューは、バターロールパン、牛乳、ミネストローネ、チキンサラダ、ヨーグルトでした。

普段生徒たちが食べている通常の給食を試食していただきましたが、参加された方々からは、「美味しい給食を提供していただきありがたい」「栄養のバランスが考えられている」「たくさんの野菜が食べやすく調理されていてよかった」といった感想をいただきました。

本校では、これからも生徒の健やかな成長のために、美味しい給食を提供するとともに、給食を通じて生徒たちに「食べる力」「感謝の心」「郷土愛」を育成する食育に力を入れていきたいと思っています。



試食会時の給食



給食試食会の様子



## 吹奏楽アンサンブルコンテスト県南支部大会

12月3日(金)須賀川市文化センターで福島県吹奏楽アンサンブルコンテスト県南支部大会が行われ、本校からは吹奏楽部の3グループが出場しました。

3年生が引退して1・2年生にとっては初めてのコンクールのため緊張していたようですが、これまでの練習の成果を発揮しようと素晴らしい演奏を行っていました。その結果、金管六重奏のグループが見事金賞を受賞しました。



コンテスト時は写真撮影禁止のためオンライン壮行会時の写真です→ 金管六重奏

## 一小・一中合同学校評議員会開催

12月3日（金）、本校において「一小・一中合同学校評議員会」が行われました。

須賀川市では、全中学校区で小中一貫教育を行っていますが、学校評議員会も合同で開催する機会を設けており、一小・一中では毎年12月に実施しております。

合同学校評議員会では、学校の現状を説明させていただいた後、中学生の授業の様子を参観していただき、質疑応答・意見交換を行いました。また授業参観の際には、現在行われている体育館解体工事の様子も見ていただきました。

評議員の皆様からは、スマホやネット・ゲームの利用状況、コロナ禍による子どもたちへの影響、中学生の進路、部活動などに対して意見交換が行われた他、「中学生が落ち着いている様子が授業の様子からうかがえた」「コロナ禍で厳しい状況だがそれを乗り越える力をつけさせてほしい」などとの感想をいただきました。

本校では、これからも地域の方々や関係機関の方々と連携を図りながら、地域とともにある学校づくりを行ってまいりたいと思います。



3年の授業参観（社会）



1年の授業参観（体育）



体育館解体工事見学



評議員の皆様と意見交換

## 体育館解体工事のようす②

先月から始まった体育館の解体工事ですが、順調に進んでいるようです。体育館内部の撤去作業を終えた工事は、先月下旬から屋根の解体が始まり、下の写真のように今月上旬には大きな屋根が完全に解体されてしまいました。

現在は、体育館の南北側にある大きなコンクリートの壁を大型重機で解体しています。予定では1月中旬には体育館の建物の撤去が終わり、続いて基礎部分の杭を抜く作業に入るそうです。



11月30日（火）



12月2日（木）



12月6日（月）



12月10日（金）

## 新しい体育館の名称を募集しています

現在、解体されている体育館ですが、令和4年度末には右のような新しい体育館が完成する予定です。

これまで一中生の学校行事や保健体育の授業、部活動などの多くの思い出が詰まった体育館が解体されてしまうことは残念です。しかし、学校の体育館が使えず中央体育館をお借りして活動している不便さを解消するため、さらには2度の大きな地震を乗り越えて前に進むためにも、新しい体育館が建設され、様々な活動ができることを楽しみにしていきたいものです。

そこで、今回、みんなの夢や希望、期待を、新しい体育館の名称に込めていきたいと思ひます。須賀川一中にふさわしく、そして新しい体育館に対する期待などを踏まえた名称を考えて応募してください。

応募用紙は本校ホームページからもダウンロードできます。締め切りは12月17日（金）です。



新体育館の完成イメージ

## 一中生の活躍 全国コンクールでの入賞相次いでいます

これまで何度かお知らせしておりますが、文芸部門で一中生の作品が相次いで県のコンクールで優秀賞等に入賞し、全国の審査会やコンクールに推薦されておりました。その結果、全国のコンクールでも入賞・入選の報告が届いております。

全国のコンクールで入賞するのが何件も続いているということはすばらしいことだと思います。

表彰等はまだ行われていませんが、現段階の入賞・入選をお知らせします。

- 全国愛鳥週間用ポスター原画コンクール 入選 ●●●●(3-2)
- 全国歯・口の健康に関する図画・ポスターコンクール 入選 ●●●●●(2-3)
- 全国防火防災に関する作文コンクール 佳作 ●●●●(2-1)